

Prot. SG 411/2025

MESSAGE DE NOËL DU SUPÉRIEUR GÉNÉRAL

Pèlerins d'Espérance et de Joie

Que l'Enfant de Bethléem ravive en nous l'espérance qui ne déçoit pas et la joie paisible de nous savoir aimés et envoyés.

Chers frères,

En cette Année jubilaire, Noël nous invite à revenir au lieu où Dieu a choisi de guérir les blessures les plus profondes de notre temps. Face à l'individualisme, à la mondanité et à la fragmentation — même dans la vie consacrée — le Seigneur nous offre un antidote : la simplicité d'un foyer, l'humilité de la crèche et la tendresse de la vie partagée.

Dieu ne sauve pas à distance. Il entre dans notre condition humaine et demeure parmi nous. Le Verbe se fait chair dans la pauvreté, nous rappelant que la communion naît là où les cœurs s'ouvrent et où l'amour se rend visible dans de petits gestes fidèles.

Lorsque la Parole devient vie en nous, nous devenons la page sur laquelle Dieu continue d'écrire son histoire d'amour. Tel fut le secret de notre Fondateur, Antoine Marie Claret, qui a laissé Dieu prendre chair dans sa propre histoire pour annoncer l'Évangile avec feu et douceur.

La tradition clarétaine évoque cette scène de Noël où Claret reçoit l'Enfant Jésus entre ses mains. Elle nous révèle notre vocation : accueillir le Christ, le porter avec nous et l'offrir au monde.

Que ce Noël nous ramène à la crèche, à la simplicité et à la proximité fraternelle. Que Marie dépose à nouveau l'Enfant Jésus entre nos mains et nous envoie comme pèlerins d'espérance.



P. Mathew Vattamattam, CMF
Supérieur Général

India, 25 décembre 2025

